

Niederschrift

**über die 27. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld
der Stadt Neustadt an der Weinstraße**

am Donnerstag, dem 28.11.2013, 20:00 Uhr,

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Ehmer, Klaus

Ehresmann, Daniel

Graf, Bettina

Grün, Karin

Leithmann, Hans Peter

Schuhmacher, Ruth

Titz, Ernst

Wirsching, Ingrid

Stellv. Ortsvorsteher

Jäger, Helmut

Ortsvorsteher

Henigin, Roland

Entschuldigt:

Mitglieder

Baßler, Sabine

Verwaltung

Schwäppler, Nicole

Stellv. Ortsvorsteher

Rumsauer, Hermann

TAGESORDNUNG:

1. Veranstaltungskalender 2014
2. Friedhofsangelegenheiten
3. Haushaltsansätze 2014
4. Ampelanlage in der Weinstraße
5. Umbenennung der Bushaltestellen
6. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. Die ursprüngliche Tagesordnung wird um die Punkte „Ampelanlage in der Weinstraße“ und „Umbenennung der Bushaltestellen“ erweitert. Die Nummerierung der Tagesordnungspunkte verschiebt sich entsprechend.

TOP 1

Veranstaltungskalender 2014

Herr Henigin gibt die bereits gemeldeten Veranstaltungen bekannt. Die anwesenden Vertreter der örtlichen Vereine und Verbände ergänzen durch weitere Meldungen den Veranstaltungskalender. Es besteht noch bis zum 07. 12. 2013 die Möglichkeit der Nachmeldung bzw. Korrektur.

TOP 2

Friedhofsangelegenheiten

Der Vorsitzende verteilt eine Übersicht über die Bestattungsformen und den Entwurf der Friedhofssatzungsänderungen bezüglich der neuen Bestattungsformen sowie Prospektmaterial mit Vorschlägen zu Urnenstehlen. Außerdem gibt er die Vorschläge der Verwaltung bezüglich der neuen Bestattungsformen und der Gestaltung des Hauptweges und des Platzes vor der Leichenhalle bekannt.

Nach ausführlicher Diskussion entscheidet der Ortsbeirat, dass

- sowohl der Hauptweg wie auch der Platz vor der Leichenhalle gepflastert werden sollen,
- die Rasenurnengräber an der Ostmauer, südlich des großen Kreuzes (Verwaltungsvorschlag) angelegt werden sollen,
- die Urnenstele in der Süd-Ost-Ecke des Friedhofes (Verwaltungsvorschlag) aufgebaut werden sollen,
- die Ruhezone des Friedhofes in der Nord-Ost-Ecke (Verwaltungsvorschlag) angelegt werden soll,
- die Urnenstele in einem Grauton (eventuell Redomit) und die Abdeckplatten in rotem Sandstein gestaltet werden sollen.

Zu den Änderungsvorschlägen der Friedhofssatzung gab es keine Einwendungen. Die Ortsbeiratsmitglieder wollen sich bei eventuell noch auftauchenden Problemen in den nächsten Tagen melden.

TOP 3

Haushaltsansätze 2014

Der Vorsitzende gibt die Ansätze für den Haushalt 2014, soweit sie den Ortsbezirk Diedesfeld betreffen, bekannt. Der Ortsbeirat zeigt sich mit den Ansätzen und den Perspektiven für die Punkte, die 2014 nicht berücksichtigt sind, zufrieden.

TOP 4

Ampelanlage in der Weinstraße

Nachdem der Vorsitzende den Antrag der CDU-Fraktion vorgelesen hat befürwortet der Ortsbeirat den Antrag. Das Ordnungsamt soll die Möglichkeit der Installation einer Ampelanlage bzw. der Alternativvorschläge überprüfen.

TOP 5

Umbenennung der Bushaltestellen

Nach dem Verlesen des Antrages ist der Ortsbeirat für eine Umbenennung. Die Bushaltestelle „Sportplatz“ soll in „Am Dorfplatz“ und die Haltestelle „Winzergenossenschaft“ in „Diedesfeld Süd“ umbenannt werden. Hier würden auch Irritationen, die durch die auseinander liegenden Haltestellen im Südbereich entstehen, vermieden werden.

TOP 6

Mitteilungen und Anfragen

- Der Vorsitzende gibt bekannt, dass der „Arbeitskreis Radverkehrskonzept“ um Meldung von Problemen oder auch Vorschlägen betreffs des Radfahrverkehrs gebeten hat. Die Mitglieder des Ortsbeirates wollen sich Gedanken darüber machen. Spontan wurden zwei Probleme genannt: Am Ortsausgang Richtung Hambach benutzen Radfahrer eine Abkürzung über einen Grünstreifen auf den Wirtschaftsweg. Diese Abkürzung sollte befestigt werden, da sie ohnehin ausschließlich genutzt wird. Außerdem sollte bei der Bushaltestelle am Dorfmittelpunkt ein Fahrradständer angebracht werden.
- Herr Henigin teilt den Ortsbeiratsmitgliedern die Stellungnahme der Verkehrsabteilung bezüglich eines gewünschten Parkverbots für Wohnmobile auf dem Parkplatz vor der Leichenhalle mit. Die Mitglieder des Ortsbeirat können dies nicht nachvollziehen und hätten gerne eine Unterredung mit Vertretern des Amtes.
- Der Vorsitzende gibt die Änderungen bzw. Neuvergaben von Hausnummern bekannt.
- Die Nachfrage nach eventuellen Verwandten zweier verstorbenen Personen, deren Gräber abgelaufen sind, bringt kein Ergebnis.
- Der Vorsitzende informiert über die Absicht von Funknetzbetreibern ihre Antennen hinter der Festhalle aufzurüsten. Die Unternehmen wissen, dass sie vor einer Entscheidung des Ortsbeirates ein Gutachten über die Strahlenbelastung vorlegen müssen.

Ende der Sitzung: 21:50 Uhr

Roland Henigin

Vorsitzender